



Elle couvrit l'enfant de ses caresse. - Page 236, col. 2.

cha son cheval, laissant là les débris de sa pau-

vre carriole, et en une heure on gagna enfin le

village des Estables.

## LE MARQUIS DE VILLEMER

PAR GEORGE SAND (1).

M. de Villemer était encore si faible qu'il fallut le porter sur le char, heureusement chargé de paille, où Peyraque l'enterra en quelque sorte. Caroline y monta près de lui. Peyraque enfour-

SUITE.

Peyraque passa avec dédain devant l'auberge d'une certaine géante, aux jambes nues et au carcan d'or, véritable tradigrade d'une étrangeté repoussante. Il savait que le marquis ne trouverait là aucun zèle. Il le fit descendre chez un paysan qu'il connaissait. On s'empressa autour du malade en l'accablant de questions et d'offres qu'il n'attendait pas. Peyraque fit sortir d'autorité les inutiles, donna des ordres et agit luimême. En peu d'instants, le feu flamba, et le vin bouillant écuma dans la chaudière. M. de Villemer, étendu sur une épaisse couche de paille et

de gazon sec, voyait Caroline, à genoux près de lui, occupée à empêcher que le feu ne prît à ses vêtements et le couvant avec l'amour d'une mère. Elle s'inquiétait pour lui du breuvage terrible que Peyraque préparait avec force épices; mais le marquis avait confiance dans l'expérience du montagnard. Il fit signe qu'il voulait lui obéir, et Caroline approcha en tremblant le gobelet de ses lèvres. Il put bientôt parler, remercier ses nouveaux hôtes, et dire à Peyraque, en lui serrant les mains, qu'il voulait être seul avec lui et Caroline.

Ce ne sut pas chose facile que d'obtenir de la samille d'abandonner son toit pour quelques heures. Les abris sont rares sous ce ciel inclé-

(1) Tous droits réservés.